

Medio	Radio ADN
Fecha	20-5-2014
Mención	Gobierno sigue sumando detractores a la reforma a la enseñanza. Habla Juan Eduardo García Huidobro, académico UAH.

Gobierno sigue sumando detractores a la reforma a la Enseñanza.

- Recién fue presentada ayer y los detractores a la reforma a la Enseñanza que impuso el gobierno van aumentando. -Desde el Mineduc aseguran que no se pretende terminar con los colegios particulares subvencionados. -Hoy los estudiantes del Instituto Nacional, protagonizaron una toma exprés del recinto. -Alumnos del Instituto Nacional tienen bloqueado a esta hora el tránsito en la Alameda. Hablan: -Gonzalo Muñoz, jefe de la División de Educación General del Mineduc. -Jaime Retamal, doctor en Educación USACH. -Jaime Bellolio, diputado UDI. -Juan Eduardo García Huidobro, ex decano de Facultad de Educación U. Alberto Hurtado. -Estudiantes del Instituto Nacional. Mención: -Reforma Tributaria. -U. Alberto Hurtado. -Michelle Bachelet. Conduce: Iván Núñez.